

Début de séance : 17h15

Présents :

Anita DANGIN : Adjointe référente

Cécile WEITIG : Responsable du service scolaire enfance jeunesse.

Les élus : BAYLAN Seyma, ÇAKIR-MALMASSON Kenny, CHELY Nola, DA CRUZ Noah, DIAS-DABKOWSKI Théo, DUBOIS Lise, GAUTHIER Dorian, JUSTON Noélie, LANQUETIN Alexis, MARTIN MAITRE Muse, ORTILLON Manon, TOUBLANC Thélia, VAIRELLES Lara, VANLEEUVEN Léane.

Absents excusés : GAUTHIER Nathan.

Absents : BALAMANOKARAN Thilaash, FERREIRA Julia, MAKANJUOLA Abdulfawaz

1. Sensibilisation au gaspillage alimentaire :

Une discussion est lancée entre les élus pour débattre sur la question du gaspillage alimentaire notamment à la restauration scolaire.

Certains élus parlent des équipements mis en place dans les restaurants scolaires : affiches, bacs de tri sélectifs gérés par le personnel de service du collège ... et des solutions à apporter pour éviter ce gaspillage. Lise ajoute : « il faut se servir en petite quantité et en reprendre si l'on a encore faim ! ».

Une quantité importante de déchets alimentaires est constatée à la restauration scolaire dans les écoles publiques.

Afin de sensibiliser tous les enfants à ce gaspillage, il a été décidé de mettre en place une poubelle de pré-tri avec pesée digitale dans la grande salle de Véchin.

Ainsi, chaque enfant, lors du débarrassage de la table, mettra les restes de nourriture de son assiette dans cette poubelle. A la fin du service, le total sera relevé et chaque semaine, une comparaison sera effectuée. Le but étant de faire moins chaque jour.

Les enfants du CME sont invités pour la prochaine réunion de travail à réfléchir à un slogan qui pourrait être affiché à la restauration scolaire. Des affiches pourront être créées également.

2. Cérémonie du 8 mai 2023 :

Pierre-Frédéric MAITRE, Adjoint au Maire chargé notamment de la mise en place des protocoles des cérémonies patriotiques, est venu à cette séance de travail afin d'expliquer aux élus le déroulement de la cérémonie du 8 mai : les postures à adopter, la tenue, la participation à la quête des Bleuets...

Kenny nous a expliqué la signification de cette cérémonie.

Puis, nous avons révisé la Marseillaise avec les élus.

Retour en images de cette cérémonie :



Nous remercions les élus de CME pour cette participation.

Un mail sera envoyé pour la date de la prochaine réunion de travail.

Fin de cette réunion de travail à 18h.